



México busca diálogo con EE.UU. tras declaraciones de Trump sobre ataques contra cárteles

La presidenta Claudia Sheinbaum dijo que de ser necesario hablaría con el mandatario estadounidense para fortalecer la coordinación bilateral.



Ciudad de México — La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, instruyó un acercamiento con el Gobierno de Estados Unidos, que podría incluir una llamada con su homólogo Donald Trump, luego de que el mandatario anunció ataques terrestres contra cárteles.

Sheinbaum dijo que pidió al canciller Juan Ramón de la Fuente hacer contacto con el secretario de Estado de EE.UU., Marco Rubio, con la intención de estrechar la comunicación y colaboración bilateral.

“Si es necesario hablar con el presidente Trump, para fortalecer la coordinación en el marco que hemos explicado ya en varias ocasiones”, dijo la mandataria en su conferencia de prensa matutina.

Los comentarios de Sheinbaum ocurren luego de que Trump dijo en una entrevista con Fox News que el **ejército estadounidense estaba considerando ataques por tierra contra los cárteles de la droga**

“Vamos a empezar ahora a golpear por tierra con respecto a los cárteles. Los cárteles están dirigiendo México”, comentó Trump a la cadena estadounidense.

Las declaraciones de Trump ocurren luego de ordenar ataques aéreos contra buques por presunto tráfico de drogas así como la incursión en Venezuela para capturar a Nicolás Maduro bajo acusaciones de narcoterrorismo en su contra.

[Méjico busca diálogo con EE.UU. tras declaraciones de Trump sobre ataques contra cárteles](#)